



Revealed! Tanggal Rilis Star Wars Outlaws Terbocor Sebelum Trailer Dirilis

Description

Tanggal rilis untuk Star Wars Outlaws sepertinya telah bocor. Menurut deskripsi untuk trailer yang akan datang di saluran YouTube Ubisoft Jepang, game ini akan dirilis pada 30 Agustus 2024. Deskripsi juga mengungkapkan bahwa pemain yang membeli edisi Gold atau Ultimate game akan mendapatkan akses awal selama tiga hari serta barang digital lainnya.

Early Access dan Barang Digital untuk Pembeli Edisi Spesial

Pemain yang memilih untuk membeli edisi Gold atau Ultimate dari Star Wars Outlaws akan mendapatkan akses awal selama tiga hari sebelum game secara resmi dirilis. Selain itu, mereka juga akan menerima berbagai barang digital sebagai bagian dari paket pembelian mereka.

Trailer Cerita Baru Akan Dirilis Hari Ini

Trailer cerita baru untuk Star Wars Outlaws akan diunggah hari ini pukul 9 pagi waktu Pasifik atau pukul 5 sore waktu Eropa Tengah. Trailer ini diantisipasi akan memberikan gambaran yang lebih jelas tentang cerita dan gameplay dari game tersebut.

Menampilkan Pengumuman di Saluran YouTube Ubisoft Jepang

Pengumuman tentang tanggal rilis dan detail tambahan untuk Star Wars Outlaws diunggah ke saluran YouTube resmi Ubisoft Jepang. Hal ini menandakan bahwa game ini memiliki adanya kerjasama antara Ubisoft dan Lucasfilm Games.

Statistik dan Fakta Penting

- Trailer cerita baru akan diunggah pukul 9 pagi waktu Pasifik atau pukul 5 sore waktu Eropa Tengah.
- Pemain yang membeli edisi Gold atau Ultimate akan mendapatkan akses awal selama tiga hari sebelum rilis resmi.

Ringkasan

Tanggal rilis Star Wars Outlaws tampaknya telah bocor. Menurut deskripsi untuk trailer yang akan datang di saluran YouTube Ubisoft Japan, game ini akan dirilis pada 30 Agustus 2024. Selain itu, juga terungkap dalam deskripsi bahwa pemain yang membeli edisi Gold atau Ultimate game akan menerima tiga hari akses awal serta barang digital lainnya. Trailer cerita Star Wars Outlaws baru akan tayang perdana hari ini pukul 9 pagi PST / 5 sore CET. Apakah Anda sudah menantikan game ini? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark